
An Herrn 

Oberbürgermeister Andreas Starke 

Rathaus Maxplatz 

96047 Bamberg 

        Bamberg, den 28. Juni 2023 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit 2019 hat es keine Ehrung mehr der besten Bamberger Sportlerinnen und Sportler 

gegeben.  

Daher beantragen die Unterzeichner die Wiederaufnahme der jährlichen Auszeichnung von 

herausragenden Sportlerinnen und Sportlern sowie verdienstvollen Sportfunktionärinnen 

und -funktionären gemäß den Richtlinien der Stadt Bamberg. 

 

Begründung:  

 

Ziel dieser Initiative ist es, die herausragenden Leistungen und Erfolge unserer lokalen 

Sportlerinnen und Sportler wieder ins Rampenlicht der Öffentlichkeit zu bringen.  

 

Darüber hinaus liegt uns besonders die Förderung von Inklusion sowie die Anerkennung 

junger und behinderter Sportler am Herzen. 

 

Sport spielt eine bedeutende Rolle in unserer Gemeinschaft, und es gibt viele talentierte 

Athletinnen und Athleten in unserer Stadt, die mit ihrem außergewöhnlichen Können und 

ihrer Hingabe begeistern. Die Athleten sind Aushängeschilder Bambergs, oft weit über die 

Stadtgrenzen hinaus. Ihr Engagement sollte von der Stadt Bamberg entsprechend gewürdigt 

werden.  

Mit der Wiederaufnahme der jährlichen Ehrung möchten wir den Sportlern und 

Funktionären die Anerkennung zuteilwerden lassen, die sie verdienen. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

gez. Karin Einwag       gez. Klaus Stieringer 

    


